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 平成29年度 市議会事務局の重点課題 

議会事務局長  佐藤  守    

＜全体方針＞ 

地方自治法の改正や議会改革に伴うさまざまな制度及び運営の見直しに的確に対応しながら、適正かつ円滑な議会運営に努めます。 

また、開かれた議会を目指すため、引き続き市民への積極的な議会情報の提供に努めることで議会活動のより一層の公正性、透明性の確保を図ってい

きます。 

平成29年度 各課の重点的取組 最終評価 

課名 

（連携が必要な部署） 
重点課題 

課題解決に向けた 

具体的方策 
成果目標 

評価 
(進捗結果) 

所見 

市議会事務局 ★円滑な議会運営 ●市長部局との緊密な連携 

 

 

 

Ｂ 

本会議をはじめ、常任委員会、特別

委員会等会議に関する事項はもと

より、その他検討を要する事項等に

ついても、常に市長部局と連携をと

りながら進めることができた。 

★議会改革の推進  ●タブレット端末の導入の検討

（継続協議） 

 

 

●議会報告会の開催内容の見直

し 

 

 

Ｂ 

【タブレット端末の導入】  議会

改革特別委員会内にプロジェクト

チームを設置し、導入を目指し引き

続き検討を進めている。 

【議会報告会の見直し】   今年

度は従来の報告会に合わせて、常任

委員会ごとにテーマを決め市民と

の意見交換会を実施した結果、169

名の参加者を得ることができた。 

 ★積極的な議会情報の提供 ●政務活動費のホームページで

の領収書公開の検討 

 

 

Ｂ 

平成30年度分の政務活動費から領

収書等についてホームページで全

面公開することとなった。 


